



# Un prix mérité pour l'école du Puy Lonchard de Cissé

publié le 27/06/2025 - mis à jour le 30/06/2025

## Descriptif :

Présentation du travail et participation d'une enseignante et sa classe au concours Médiatiks

## "La TV Lonchard la TV qui vous informe "

Les élèves de l'école du Puy Lonchard, dans la Vienne, de CM1 et CM2, ont participé au prix Médiatiks et ont décroché la 3<sup>ème</sup> place au prix national Médiatiks dans la catégorie Web TV.



Sources : X-Arcom

- Cette web TV a été créée par la classe 6 (CM1/CM2) de l'école Puy Lonchard de Cissé. Tous les enfants et les parents de l'école ont accès au blog de cette télé. Elle informe sur les projets de l'école et propose différentes rubriques en lien avec les projets de la classe. (Rubrique scientifique, littéraire, historique, art, société..) Tous les élèves de la classe participent et interviennent à tour de rôle. Les sujets sont choisis au fur et à mesure des projets en conseil de coopération. Les enfants écrivent les textes. Les élèves disposent de deux tablettes (une pour le prompteur, une pour filmer), de micros, d'un écran vert. Les enfants sont autonomes avec le matériel et réalisent eux-mêmes la WebTV. Une WebTV voit le jour toutes les 4 semaines, 8 WebTV ont vu le jour au mois de mars.
- La première Web est réalisée avec l'aide du conseiller pédagogique départemental numérique, d'un médiateur numérique et de 8 élèves. Ces élèves ont été par la suite relais et formateurs, tous les autres élèves ont été ensuite impliqués et autonomes dans les réalisations.

Toutes les productions sont accessibles sur le [site de la Web TV](#)